

ボランティア通信

令和5年1月24日 日吉小・中学校区地域学校協働本部発行

日吉の偉人 井谷正命・正吉親子

12月14日(水)に、鬼北町企画振興課の中川さんを講師に迎え、小学5・6年生と中学2年生が、日吉地区の偉人である井谷正命・正吉親子についての学習をしました。

正命氏は、23歳の若さで旧日吉村の初代村長に就任し、道路や町並みの整備・教育にと、村の発展に尽力しました。今の日吉地区があるのは、正命氏の功績あつてのことだと思えます。

正吉氏は、正命氏の遺志を継いで、武左衛門広場にある「武左衛門翁及同志者碑」を建てました。また、日吉村名誉村民にも認定されています。

中川さんの分かりやすい説明で、子どもたちだけではなく、教職員も学習を深めることができました。中川さん、ご多用中のところお時間を作っていただき、ありがとうございました!!



① 住民センターで、井谷親子関連の資料の説明を聞く。



② 正命氏が特に力を入れた、現在の下鍵山の道路や町並み整備を一望する。



③ 井谷家住宅を訪れる。庄屋の出身であったにもかかわらず、質素な造りとなっていて、正命氏の謙虚な人柄がうかがえる。ここで、「私立日吉実業学校」を開き、教育の面にも力を入れる。

日吉の偉人 井谷正命・正吉親子は裏面へ続きます。



- ④ 武左衛門広場にある「武左衛門翁及同志者碑」を見学する。正命氏の遺志を継いだ正吉氏の功勞によって、昭和2(1927)年に明星ヶ丘に建てられた。

しめ飾り作り

12月19日(月)に、老人クラブの皆さんをお招きして、農林業者トレーニングセンターで、毎年恒例の「しめ飾り作り」を行いました。小学校は全児童・中学校は2年生が参加しました。

最初に、老人クラブの皆さんへの感謝の気持ちを込めて、小学3～6年生が武左衛門太鼓の演奏を披露しました。その後、しめ飾り作りの説明を聞いた後、実際にしめ飾り作りにとりかかりました。

当日は雪の降りしきる中、会長の井上さんを始め、老人クラブの皆さんにはしめ飾り作りの準備を事前にしていただきました。日吉っ子たちのために、惜しみなくご協力・ご支援していただいたことに深く感謝します!!



地域の皆さん、2022年も大変お世話になりました。

2023年も引き続き、日吉小・中学校をどうぞよろしくお願ひいたします!!